



## Newsletter

28.10.2021

### Newsletter 048

## Erste Testfahrten unserer Jugend in Bludenz



Zur Vorbereitung der Bahn-Homologierung in Bludenz am kommenden Samstag haben Barbara Allmeier, Teresa Kirchmeier, Florian Tanzer und Noah Kallan erste Testfahrten auf der neuen Bahn in Vorarlberg durchgeführt. Am Sonntag wird dann das ÖRV-Jugendteam um Markus Kleinheinz erstmals auf der neuen Bahn trainieren.

Lange haben unsere Rodler auf die wunderbare Bahn in Bludenz gewartet. Doch nun ist es soweit. Morgen, am Samstag findet die offizielle Homologierung durch Skeletonis, Bobfahrern und eben unseren Rodlern statt. Die offizielle Übergabe der Bahn ist bereits für den heutigen Freitag geplant. Erste Testfahrten hat es schon im Februar dieses Jahres gegeben, doch an diesem Wochenende wird es ernst. Samstag die Homologierungsfahrten und am Sonntag erstes Training für unser Jugendteam. In einer ersten Reaktion von Florian Tanzer, der für unseren RV Swarovski-Halltal-Absam startet, kann man schon einen gewissen Respekt vor der Bahn heraushören. „Das obere Stück der Bahn erinnert mich etwas an die Bahn am Königssee, dann die (ewig) lange Gerade zwischen Kurve 5 und 6 ist schon beeindruckend und schließlich die fast 180° Zielkurve machen die Bahn kurz und knackig mit einigen schwierigen Stellen“. Beim Herrichten der Bahn haben viele Hände geholfen. Dabei wurde viel mit Eis und Matsch profiliert, das mit Hilfe vom ehemaligen Iglser Eismeister, Didi Stock umgesetzt wurde. Auch Trainer Markus Kleinheinz, Robert Manzenreiter und Josef Kienast unterstützten ihre eifrigen Vorarlberger Kollegen.



## Newsletter

Ende November wird es dann ernst für unsere Jugendtruppe mit dem Start in die neue Saison. Am 22. November reist das Jugend-Team zum Olympia-Eiskanal nach Albertville. Hier im Eiskanal von La Plagne finden vom 02.- 05.12. die ersten beiden Junioren WC-Rennen statt. Ein Eiskanal, den unsere „ehemaligen“ Rodler sicherlich noch in guter Erinnerung haben. Triumphierten doch hier die Neuner-Schwester bei den Olympischen Winterspielen 1992, indem Doris Gold und ihre Schwester Angelika Silber in der Damen-Einzelkonkurrenz gewannen. Übrigens waren auch unsere beiden Markusse nicht schlecht und gewannen Silber (Markus Prock) und Bronze (Markus Schmidt). Markus Schmidt erreichte darüber hinaus mit seinem Partner Gerhard Gleirscher (Vater der Gleirscher-Brüder) den siebten Platz in der Doppelkonkurrenz.

Rennkalender 2021/2022 Nachwuchs Kunstbahn:

02.12. - 04.12.2021	1. + 2. Junioren Weltcup   La Plagne
10.12. - 11.12.2021	3. Junioren Weltcup   Innsbruck/Igls
17.12. - 19.12.2021	4. + 5. Junioren Weltcup   Oberhof
08.01. - 09.01.2022	Alpenländerpokal   Imst
15.01. - 16.01.2022	6. Junioren Weltcup   Bludenz
15.01. - 16.01.2022	Int. Ländervergleichskampf   Imst
15.01. - 16.01.2022	FIL Junioren Europameisterschaften   Bludenz
28.01. - 29.01.2022	FIL Junioren Weltmeisterschaften   Winterberg

Fotogalerie